
Hospital De Puerto Montt a La
Vanguardia De Las Cirugías a
Corazón Abierto
11/10/2024

Notable mejoría en su calidad de vida experimenta los dos
pacientes  sometidos  a  las  primeras  cardiocirugías  en  el
Hospital Puerto Montt. Se trata de Carlos Varas Barraza, de 64
años,  y  José  Guerrero  Soto  de  65,  cuyos  corazones  fueron
intervenidos hace 6 días en un pabellón del hospital de alta
complejidad del sur austral de Chile.

Tras cumplir los requisitos médicos, el cardiólogo del HPM,
Dr. Iván Sepúlveda Amestoy, dirigió el equipo médico que,
durante 5 horas intervino el corazón y sus órganos, debido a
la cardiopatía coronaria severa que sufría Carlos Varas en los
dos vasos del corazón. Derivado desde la atención primaria de
salud, hoy este padre de tres hijos se recupera junto a ellos
y su esposa en su hogar de Puerto Montt.

El director del hospital, Manuel González Larrondo, resaltó el
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momento  histórico  que  viven  y  que  da  resolutividad  a  la
institución,  “hoy  podemos  responder  a  quienes  necesitan
cirugías cardiacas. Podemos fortalecer la calidad de vida de
los pacientes cardiacos y, además, les evitamos el traslado de
más de 500 kms. alejados de sus familias y asumiendo costos
extras. Hoy les entregamos una mejor calidad de vida, por lo
que  estamos  muy  satisfechos  por  este  logro  del  equipo”,
señaló. 

El director González precisó que este operativo es el hito
inicial para seguir formando al equipo médico, de enfermería y
al  técnico  para  dar  respuesta  al  menos  a  400  personas
intervenidas anualmente, cuando el proyecto esté en régimen.

El Dr. Alfonso Oropesa Celedón, subdirector de la Gestión
Clínica  del  HPM,  dijo  que  “este  gran  logro  representa  el
espíritu del hospital. Tenemos vocación de avanzar y resolver
los problemas de salud de nuestros pacientes. Continuar con
las cardio-cirugías nos permitirá dar respuesta oportuna a los
25 pacientes que hoy esperan -hospitalizados- por una cirugía
de mayor complejidad. Iniciamos un proceso que mejorará la
vida de todos en Puerto Montt, en la macro red del sur austral
y,  probablemente,  en  el  país  también”,  comentó  el
especialista.

El  cardiocirujano  Dr.  Iván  Sepúlveda  explicó  aspectos
centrales  de  la  cirugía  realizada  el  4  de  octubre,  sobre
revascularización miocárdica o bypass coronario, en el que se
usan arterias o venas para restablecer el flujo coronario. “El
acto  quirúrgico  requirió  de  circulación  extracorporea  de
aproximadamente  80  minutos,  sin  embargo,  todo  el  acto
quirúrgico,  desde  que  llega  el  paciente,  la
instrumentalización y toda la parte anestésica completa más o
menos  cinco  horas  de  procedimiento”,  argumentó  el
especialista.

El  Dr.  Sepúlveda  dijo  que  este  procedimiento  se  realizó
gracias “al apadrinamiento del equipo del Hospital Guillermo



Grant Benavente de Concepción, quienes nos están apoyando en
este primer operativo y su participación fue fundamental y nos
seguirán  acompañando  en  el  desarrollo  del  proyecto
cardioquirúrgico del Hospital de Puerto Montt”, comentó.

Hoy  en  el  Hospital  Puerto  Montt  hay  25  pacientes
hospitalizados  que  esperan  una  intervención  de  estas
características. A ello se suman 45 personas que esperan -en
sus  hogares-  el  llamado  para  esta  compleja  cirugía.
Actualmente, existe alta demanda por este tipo de intervención
porque en la zona viven personas que padecen esta enfermedad
cardiovascular y que necesitan.  

Esta cirugía se realizó gracias al trabajo en equipo de más de
100  personas  que  aunaron  esfuerzos  quirúrgicos,  técnicos,
académicos y humanos para celebrar estas exitosas operaciones
a corazón abierto.  





Qué es la cirugía cardíaca:

Son  las  intervenciones  quirúrgicas  encargadas  de  resolver
arterias coronarias obstruidas, válvulas cardíacas enfermas,
pericardio (capa que cubre al corazón), aorta (arteria que
distribuye la sangre al cuerpo) rota o dilatada, corazón con
falla terminal (insuficiencia cardiaca), tumores, etc.

De esta forma comenta, Carlos Varas, quien fue derivado desde
la  atención  primaria  al  Hospital  Puerto  Montt  donde  fue
atendido por un especialista cardiólogo”, agrega “desde ese
día, que estoy aquí y me operaron hace poco, y me dijeron que
había que operarme a corazón abierto. Hoy es el día quinto día
desde que ingresé al hospital, ya estoy con menos cable y
mangueras,  y  ya  he  podido  caminar  gracias  a  todos  los
funcionarios  de  este  hospital.”

Su  esposa,  Fabiola  Paredes  agrega,  “la  verdad  no  tengo
palabras para poder comentar todo el cariño, las facilidades,
la contención que he tenido estos días. Todos, los equipos
maravillosos. Un equipo humano increíble. Y ahí uno valora, lo



que  es  el  Hospital  Puerto  Montt.  Imagínese  la  emoción  de
sentir que mi compañero de vida, fue el primero acá en esta
maravillosa  ampliación  de  este  hospital  regional  con  el
proyecto de Cirugía Cardiaca que se abre acá”.

Para la señora Fabiola lo más complejo sin duda fue tener que
trasladarse a otra ciudad como Temuco, “a mí me complicaba
mucho  porque  soy  de  acá,  nosotros  somos  de  acá,  tenemos
nuestra casa acá. El hecho de irnos para allá significaba
llegar arrendar algo. Cuando un día recibimos la maravillosa
llamada de que teníamos que acercarnos al hospital porque
estábamos citados por el médico que iba a llevar el tema
quirúrgico de Carlos, don Iván Sepúlveda y que posiblemente
iba a ser acá en Puerto Montt. ¡Uf! Fue así como un alivio, un
alivio increíble”.

“Ese día me dejaron verlo a las 07:00 de la mañana para poder
darle la manito y cuando salió”. La señora se emociona y
agrega que pronto darán de alta a su pareja y que ahora solo
queda cuidarse, “valoremos nuestro hospital, también a los
funcionarios, todo. Yo estos días que he estado acá viniendo a
ver a mi compañero, veo la vocación que tienen. A veces el ser
humano es muy injusto, no valora nada”.

Convenio  de  colaboración  con  el  Hospital  Guillermo  Grant
Benavente

Estas  dos  cirugías  se  realizaron  gracias  al  convenio  de
colaboración  que  existe  con  el  Hospital  Guillermo  Grant
Benavente  de  Concepción.  Dicho  convenio  permite  la
especialización del equipo clínico necesario para realizar las
cardiocirugías  y  el  apoyo  clínico  en  este  tipo  de
intervenciones  quirúrgicas.

Este convenio considera formación como Médico Cardiocirujano
del médico Dr. Iván Sepúlveda del Hospital Puerto Montt, quien
es parte del equipo que realiza la cirugía actualmente quien
se formó durante dos años en la ciudad penquista.  Junto con



lo anterior el Hospital de Concepción además preparó al equipo
de  enfermería  que  cuidó  a  los  primeros  pacientes  cardio
operados y, continúa formando al equipo que participará en los
futuros procedimientos.

Más de 100 personas participaron de este operativo diferentes
servicios y unidades del Hospital Puerto Montt contribuyeron a
su  éxito:  Esterilización,  Pabellón,  la  Unidad  Coronaria,
Cardiología,  Equipos  Médicos,  Unidad  de  Medicina
Transfusional, áreas administrativas y de soporte operacional
entre otras, las que fueron fundamentales para el éxito en el
tratamiento de estas dos personas.

Desde el Hospital de Concepción Guillermo Gran Benavente el
líder  del  equipo  de  salud  el  Dr.  Alex  Stockins  Cirujano
Cardíaco y jefe de Centro Cardiovascular del Hospital Regional
de Concepciónn Guillermo Gran Benavente señala, “este es el
primer operativo para iniciar y dar el puntapié inicial al
programa de Cirugía Cardíaca del Hospital de Puerto Montt. Es
un proyecto conjunto que nos ha tocado apoyar desde Centro
Cardiovascular  de  Concepción,  en  lo  técnico  y  en  lo
administrativo, en la formación de gente y ahora en particular
en la realización de las primeras cirugías”.

Para este avance en la salud de la región, hubo una gran
preparación basada en reuniones, capacitaciones, presupuestos
y coordinaciones que significaron movilizar todo un equipo de
personas y al Hospital Regional de Puerto Montt en todo su
ámbito  tanto  administrativo  como  clínico,  para  dar  como
resultado el primer operativo cardioquirúrgico de cirugía a
corazón  abierto  que  contó  con  el  apoyo  de  un  equipo  de
profesionales  del  Hospital  de  Concepción  Guillermo  Gran
Benavente. En adelante continuarán las programaciones para más
operativos que permitan al Hospital Puerto Montt convertirse
en  un  polo  de  desarrollo  de  cirugía  cardiovascular,
manteniendo  el  alto  estándar  de  calidad  de  Chile  en  la
resolución de las patologías cardioquirúrgicas que existe, con
los  mejores  estándar  y  resultados  comparables  solo  a  los



mejores centros del centro y norte del país tanto privados
como públicos.

Sector  Público  Ya  Ha
Reciclado  2,3  Toneladas  De
Residuos
11/10/2024

2,3 toneladas de residuos reciclados a la fecha, fue uno de
los resultados presentados por los coordinadores de la Mesa
Pública, en el contexto del seminario “Alianzas Públicas para
un  Desarrollo  Sostenible  e  Inclusivo  en  la  Región  de  Los
Lagos”, donde se dieron a conocer los avances que ha tenido
este sector en materia de sostenibilidad, género, discapacidad
y formación de capacidades.

La cifra, además se desglosa, en que 1,4 toneladas son de
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residuos orgánicos que se han retirado desde las oficinas del
edificio de la administración regional.

Y si bien hay cierto nivel de cumplimiento que mejorar, en
algunos  aspectos  como  la  capacitación,  la  inclusión  o  la
equidad  de  género;  en  términos  generales  el  reporte  de
cumplimiento es positivo, y debiera tender a mejorar aún más,
con la validación de una matriz nueva de compromisos, que
apunta a metas de mediano y largo plazo.

Este seminario que se desarrolló al alero del Pacto por una
Región  Sostenible  e  Inclusiva,  iniciativa  conjunta  de  la
Universidad de Los Lagos y el Gobierno Regional; se dividió en
dos bloques. El primero de ellos tuvo como foco dar a conocer
la  estrategia  de  Chile  para  implementar  los  Objetivos  de
Desarrollo Sostenible (ODS), además del aporte de la Mesa
Pública al cumplimiento colaborativo de los ODS. Mientras que
el segundo bloque se basó en relevar experiencias exitosas en
materia de género, medioambiente y discapacidad en la región.

Una de las oradoras fue Jessica Mahan, jefa de la División de
Cooperación Público Privada de la Subsecretaría de Evaluación
Social del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, quien
expuso sobre «Estrategia de Chile para la implementación de la
Agenda 2030 y la Importancia de las Alianzas».

La segunda ponencia tuvo por título «Mesa Pública del Pacto
por  una  Región  Sostenible  e  Inclusiva  y  su  aporte  al
cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible» y fue
realizada por Karen Montesinos Pulgar, encargada de Unidad de
Sostenibilidad  del  Departamento  de  Desarrollo  y  Cambio
Climático del GORE Los Lagos y Miguel Mansilla Loncomilla,
coordinador del Programa de Sustentabilidad del Campus Puerto
Montt de la Universidad de Los Lagos y coordinador técnico de
la Mesa Pública del Pacto.







CONVERSATORIO

En el segundo bloque hubo un conversatorio sobre «Experiencias
exitosas  públicas  en  materia  de  género,  medio  ambiente  y
discapacidad  y  su  aporte  a  los  Objetivos  de  Desarrollo
Sostenible”, donde participaron Sofía Milad, encargada Área
Pesquerías de Sernapesca Región de Los Lagos; Miguel Oyarzo,
encargado de marketing de la Dirección Regional de SERNATUR
Los Lagos y Leslie Cornejo, encargada de la Casa de Acogida de
la Discapacidad de la Municipalidad de Puerto Varas.

Para Miguel Mansilla coordinador técnico de la Mesa Pública
del  Pacto,  este  seminario  sirvió  para  “dar  a  conocer  el
trabajo que se viene desarrollando de forma colaborativa entre
quienes integran la mesa, además, de los mecanismos bajo los
cuales se ha estructurado el trabajo, los logros y desafíos
actuales  de  este  espacio.  Por  otro  lado,  destacamos  y
agradecemos la respuesta de participación de los servicios
públicos  que  están  adheridos  a  este  trabajo.  Por  último,
relevar la importancia de esta instancia colaborativa de la
mesa pública y el gran aporte del trabajo de implementación,
articulación  y  sensibilización  de  acciones  en  materia  de
género,  medio  ambiente,  discapacidad  y  formación  de
capacidades  que  realiza  cada  servicio  al  interior  de  sus
instalaciones, lo que en definitiva contribuye a una región
que  pretende  avanzar  hacia  un  desarrollo  sostenible  e
inclusivo”,  señaló  el  docente  ULagos.

Mientras que Juan Carlos Gallardo, director del Pacto por una
Región  Sostenible  e  Inclusiva,  agregó  que  “reconocemos  el
compromiso de las instituciones públicas adheridas a la Mesa y
al Pacto, y hacemos el llamado a que se incorporen otras,
ojalá  la  totalidad  de  la  institucionalidad  pública  de  la
Región. De esta forma, el sector público y privado avanzará en
sintonía”.



Lanzamiento  de  la  Segunda
Temporada  de  «Emprende
Patagonia»
11/10/2024

Chaitén, octubre de 2024 – Este jueves 10 de octubre a las
19:00  hrs,  se  estrena  la  segunda  temporada  de  Emprende
Patagonia, un programa que destaca el espíritu emprendedor de
la región de Chaitén. La nueva temporada contará con seis
episodios que mostrarán los desafíos, logros y sueños de los
emprendedores locales, quienes con su creatividad y esfuerzo,
contribuyen al desarrollo económico y social de la comunidad.

En esta temporada, Emprende Patagonia se centra en temas clave
como  el  emprendimiento  femenino,  la  cultura  y  el  medio
ambiente,  resaltando  también  la  riqueza  cultural  de  los
emprendedores del pueblo mapuche. A lo largo de los capítulos,
los  espectadores  podrán  conocer  historias  que  inspiran  y
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motivan a seguir impulsando el emprendimiento en una de las
zonas más bellas y desafiantes de Chile.

Ver en vivo!!! 19:00 hrs

El  primer  episodio,  titulado  «Inicios  Inspiradores»,  será
conducido  por  Cony  Correa,  antropóloga  y  animadora  de
ChaitenTV.  Contará  con  la  participación  de  dos  destacados
emprendedores: Francis, de La Panera Bakery & Coffee, y René,
de Cerveza Artesanal Wechun, quienes compartirán sus historias
de superación y éxito.

Este programa no solo busca visibilizar a los emprendedores
locales, sino también crear conciencia sobre las problemáticas
que  enfrentan,  como  la  falta  de  digitalización  y  las
desigualdades de género, además de la necesidad de proteger el
entorno natural en una zona que sufre las consecuencias de la
crisis hídrica.

Emprende Patagonia es un espacio de inspiración y aprendizaje,
que invita a la comunidad y al público general a ser parte de
estas historias de emprendimiento local. La transmisión estará
disponible en ChaitenTV y se realizará en vivo a través de
plataformas digitales como Facebook Live y YouTube.

Este programa llega a ustedes gracias al financiamiento del
Fondo de Fomento de Medios de Comunicación Social del Gobierno
de Chile y del Consejo Regional.

Agrollanquihue Envía Ayuda De
Alimentos  Para  Ganado  En
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Palena
11/10/2024

A través de los aportes de los socios de Agrollanquihue, el
gremio  envió  2000  Kg  de  concentrado  de  alimento  para  los
animales de sus colegas productores afectados en la Provincia
de Palena.

Rodrigo Mardones, gerente de Agrollanquihue explicó que la
ayuda va destinada a mitigar la crítica falta de alimentos que
están sufriendo los ganaderos, debido a los nevazones que ha
habido en la zona estas últimas semanas.

“Estamos conscientes de la urgente necesidad que tienen los
ganaderos  de  alimentar  a  sus  animales,  los  cuales  están
sufriendo hambre y otros muriendo debido a que el forraje
principal se encuentra cubierto de nieve y lo estará así por
muchos días más si no llueve. Aún así el crecimiento del pasto
demorará semanas en ocurrir”, indicó Mardones.

“Permanentemente  nuestro  gremio  ha  estado  comprometido  con
quienes requieren de nuestra ayuda; es así como a través de la
donación  de  nuestros  socios  hemos  enviado  un  camión  con
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alimento  para  ayudar  a  mitigar  en  parte  esta  difícil
situación”,  dijo  el  gerente  del  gremio.

“La  situación  de  los  pequeños  y  medianos  crianceros  es
complicada porque la nevazón fue muy grande en los sectores de
Futalefú y Palena, donde en los primeros cálculos del impacto
del desastre se contabilizaron 200 animales muertos”, agregó
Mardones.  

En tanto, Ricardo Carrasco, quien coordina la ayuda en Palena
explicó que la situación de los pequeños y medianos crianceros
es complicada ya que la semana pasada cayó una importante
cantidad  de  nieve,  en  los  sectores  altos  de  Futaleufú  y
Palena, lo cual afectó a más de 200 animales que murieron.

“Se ha hecho muy difícil ya que en esta época los ganaderos ya
no tenían forraje para alimentar a sus animales. Eso produjo
los primeros días una gran cantidad de muerte”, indicó.

Por lo menos unas 100 familias se verán beneficiadas con la
ayuda de Agrollanquihue ya que la próxima semana se espera
enviar 320 fardos, también donados por agricultores socios del
gremio.



#Chaitentv #PDI #Noticias



Más De 900 Millones De Pesos
Invierte Conadi En Subsidios
Para Mejorar Obras De Riego Y
Drenaje  En  Comunidades
Indígenas De Chiloé Y Palena
11/10/2024

En  la  comuna  de  Castro  se  llevó  a  cabo  la  entrega  de
certificados de subsidio otorgados en el marco del concurso
público “Subsidio para la construcción de obras de riego y/o
drenaje”, impulsado por la CONADI para mitigar los efectos del
déficit hídrico ocasionado por el cambio climático y otras
variables antrópicas. La ceremonia de entrega se llevó a cabo
en el Salón del Hotel Esmeralda en la comuna de Castro.

Un total de 92 familias indígenas de la provincia de Chiloé
recibieron  estos  certificados  que  acreditan  el  monto  de
subsidio que les permitirá acceder a obras fundamentales para
mejorar  la  gestión  y  disponibilidad  del  agua  para  sus
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cultivos.  Este  apoyo,  que  responde  a  los  desafíos  que
enfrentan  las  comunidades  rurales  en  su  producción
agropecuaria, ha sido posible gracias a una inversión total
que  asciende  a  $916.721.000,  de  los  cuales  $801.689.000
corresponden a la provincia de Chiloé y $115.032.000 a la
provincia de Palena.

“Tenemos esta tremenda inversión para la provincia de Palena y
Chiloé, hoy existe un gran déficit hídrico en la provincia de
Chiloé, en la región son 200 APR y solamente 100 de estos APR
son de Chiloé. Por tanto, esta inversión es una gran noticia,
además  esto  demuestra  el  compromiso  del  Gobierno,  la
concentración que tiene la CONADI en poder descentralizar,
estamos muy preocupados por las provincias de Chiloé y Palena.
Este trabajo colaborativo que estamos realizando demuestra el
mandato del Presidente Gabriel Boric para poder trabajar con
la gente en terreno” enfatizó el Seremi de Desarrollo Social y
Familia, Enzo Jaramillo Hott.

El hito contó con la participación de 71 beneficiarios y un
equipo de logística de la Unidad Local de Tierras y Aguas de
la  CONADI,  se  destacaron  las  diversas  inversiones  que  se
llevarán  a  cabo  con  estos  fondos,  entre  las  cuales  se
incluyen:

Sistemas de riego con bombas solares y convencionales.
Construcción de norias y pozos profundos comunitarios.
Sistemas de cosecha de agua lluvia.
Sistemas de almacenamiento de agua mediante estanques y
torres de elevación metálica.
Implementación de sistemas de emisión eficientes, como
la aspersión y el riego por goteo.

Florentino Cayún beneficiario de Chonchi de la comunidad Cayún
Catriao manifestó “el agua es lo principal acá, estamos con
escases, esta ayuda es muy buena. Nosotros postulamos a riego,
fuimos beneficiados con 30 millones de pesos para construir un



pozo profundo y todas las redes de aguas para las casas, somos
3 familias las beneficiadas”.

Estas iniciativas no solo buscan mejorar la disponibilidad del
agua en las tierras de cultivo, sino que también tienen un
impacto  directo  en  la  economía  familiar  rural  indígena,
fortaleciendo sus capacidades productivas y la sostenibilidad
de sus medios de vida.

Por su parte, la Directora Regional de la CONADI, Marcela
Urbano  señaló  “  tuvimos  una  linda  ceremonia  de  entrega  y
certificación con las familias que han sido adjudicadas para
la  construcción  de  obras  de  riego  en  sus  terrenos.  Las
personas se mostraron muy satisfechas sobre todo las mujeres
porque  sin  duda  cuando  existe  la  escases  hídrica  en  sus
territorios,  generalmente  son  las  mujeres  las  que  se  ven
afectadas, son ellas las que tienen que cargar el agua a sus
hogares para el consumo, regar sus hortalizas, darle agua a
los animales. Como institución estamos cumpliendo de avanzar,
de llevar el desarrollo hacia las comunidades indígenas y
también de cumplir el hecho de que la inversión no solo se
concentre en una parte de la región, si no de descentralizar”.

El beneficio entregado en este concurso público se enmarca
dentro del compromiso del Ministerio de Desarrollo Social y
Familia y de la CONADI por apoyar a las comunidades indígenas
en la mejora de sus condiciones de vida a través de proyectos
que fomenten la autosuficiencia y el desarrollo sostenible en
la Región de Los Lagos.

PDI Detiene a Mujer Acusada

https://chaitentv.cl/2024/10/04/pdi-detiene-a-mujer-acusada-de-estafa-arrendaba-supuesta-cabanas-con-tinaja/


De Estafa: Arrendaba Supuesta
Cabañas Con Tinaja
11/10/2024

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Económicos
Puerto Montt detuvieron en la ciudad de Valdivia a una mujer
de 23 años indagada por cometer diversas estafas en diferentes
ciudades, ello en el marco de una indagación para detectar
estafadores prolíficos en la zona.

De acuerdo a la indagación, la imputada ofrecía a través de
redes sociales el arriendo de supuestas cabañas con tinaja en
diferentes localidades del país.

La detenida, para hacer creíble el ilícito, enviaba a sus
víctimas fotografías de las presuntas cabañas, donde además
ofrecía leña y tablas de alimentos para tentar a las personas,
generar confianza y aumentar sus ganancias. Junto con ello, y
para concretar el negocio, solicitaba el pago del 50% del
total del valor para realizar la reserva, o en su defecto, el
pago total por adelantado mediante transferencia bancaria.

https://chaitentv.cl/2024/10/04/pdi-detiene-a-mujer-acusada-de-estafa-arrendaba-supuesta-cabanas-con-tinaja/
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El delito quedaba al descubierto cuando los afectados llegaban
al lugar donde supuestamente estaban las cabañas, las cuales
no existían, percatándose de la estafa.

La aprehendida fue puesta a disposición de tribunales por los
delitos de estafa y otras defraudaciones ocurridas durante el
presente  año  en  las  ciudades  de  Puerto  Montt,  Santiago,
Temuco, Chiguayante, Puerto Varas y Coyhaique.

#Chaitentv #PDI #Noticias

Fallece  Un  Hombre  De
Nacionalidad  Extranjera
Mientras  Realizaba  Trabajos
Agrícolas
11/10/2024
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Subprefecto Javier Yusthy, jefe de la Brigada de Homicidios de
Osorno, se refiere a una concurrencia hasta un predio ubicado
en  la  ruta  U-500  de  la  comuna  de  Purranque,  tras  el
fallecimiento de un hombre de nacionalidad extranjera de 31
años mientras realizaba trabajos agrícolas en el lugar.



Ver esta publicación en Instagram

Una publicación compartida de ChaitenTv (@chaitentv)

De  acuerdo  a  los  antecedentes  preliminares  de  la
investigación, se trataría de un hecho accidental, luego que
la  ropa  de  la  víctima  quedara  atrapada  en  la  maquinaria,
provocando posteriormente una presunta asfixia al no poder
liberarse, causa de fallecimiento que será corroborada por la
necropcia correspondiente.

https://www.instagram.com/reel/DAtjy5hIsmL/?utm_source=ig_embed&utm_campaign=loading


PDI  Detuvo  a  Tres
Adolescentes  Por  Receptación
y Recupera Vehículo Sustraido
En La Unión
11/10/2024

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal (BICRIM) de
la PDI La Unión, detuvieron este jueves en cercanías del río
Pilmaiquén, comuna de San Pablo, a tres menores de edad por el
delito  de  Receptación,  quienes  mantenian  en  su  poder  un
vehículo sustraido en horas de la tarde del mismo día en la
ciudad de La Unión, sin poder acreditar su procedencia.
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Al  respecto,  el  Inspector  Carlos  MÉNDEZ,  de  la  BICRIM  La
Unión, detalló que “En el marco de las primeras diligencias
realizadas por una denuncia por el delito de Hurto, denuncia
cursada en horas de la tarde de este mismo día, personal de

https://www.instagram.com/reel/DAthp_AoFDo/?utm_source=ig_embed&utm_campaign=loading


turno de esta Brigada detuvo a tres adolescentes menores de
edad,  quienes  se  encontraban  en  posesión  de  un  vehículo
producto de un ilícito. Durante estas primeras diligencias, en
la comuna de Río Bueno logramos ubicar el vehiculo sustraido,
específicamente en el puente que lleva camino a Crucero, en el
lugar, los imputados al notar la presencia policial escapan,
ante lo que se inicia una persecución controlada, la cual
transcurre por parte de la carretera panamericana y la comuna
de San Pablo, finalizando esta persecución en un sector rural
de esta última comuna, momento en que se logra dar alcance al
móvil y procediendo con la detención de los ocupantes del
vehículo ”.

Los  detenidos  son  tres  menores  de  edad,  de  nacionalidad
chilena, sin antecedentes policiales, quienes serán puestos a
disposición  de  la  Justicia  para  el  respectivo  control
de  la  detención.

Conferencia  de  Prensa  XXIII
Fitich «El Arte de Sembrar»
Chaitén 2024
11/10/2024
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Gabriela Recabarren Bahamonde, directora de Agentes Culturales
CapaNegra, invita a la comunidad de Chaitén al XXIII FESTIVAL
INTERNACIONAL DE TEATRO ITINERANTE. EL ARTE DE SEMBRAR
2024
Entre el 3 y 5 de octubre.

Revisa la Conferencia de Prensa Aquí
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Evento que se realiza en las cuatro provincias de la Región de
Los Lagos.

Encuesta De Empleo: Ocupados
En  La  Región  De  Los  Lagos
Registraron  Un  Aumento
de  17,7%  En  El  Trimestre
Móvil Junio-Agosto
11/10/2024
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Según la Encuesta Nacional de Empleo (ENE), que elabora el
Instituto  Nacional  de  Estadísticas  (INE),  los  ocupados
regionales registraron un crecimiento de 17,7% en doce meses,
lo que representa a 61.032 personas.

Ricardo Ebner, Seremi del Trabajo y Previsión Social

“Al revisar las cifras de la encuesta de empleo del INE,
destacar que, en una comparación a 12 meses, las personas
ocupadas aumentaron, esta vez en 17,7% en el trimestre junio,
julio y agosto, equivalente a 61.032 personas. Este incremento
de  la  población  ocupada  fue  incidido  principalmente  por
comercio (42,4%), agricultura y pesca (27,3%) y administración
pública (28,2%). Respecto al reporte anterior, observamos que
nuevamente  los  ocupados  regionales  aumentaron  de  manera
significativa. Durante los últimos meses”, informó el Seremi
del Trabajo y Previsión Social, Ricardo Ebner.

“Como  Ministerio  del  Trabajo  y  Previsión  Social  hemos
impulsado una serie de iniciativas para potenciar el mercado
laboral formal, como el aumento histórico del salario mínimo a
500  mil  pesos  desde  julio  de  este  año,  acompañado  de  un
subsidio a las mipymes y mejoras al seguro de cesantía para



proteger a las personas cuando están sin empleo y promover una
reinserción laboral más rápida, Adicionalmente, el Gobierno
firmó una acuerdo con la CUT cuyo principal foco está puesto
en  el  fortalecimiento  del  empleo  y  la  seguridad  de  los
trabajadores, reforzando el compromiso de programa de avanzar
hacia el Trabajo Decente en nuestro país”, agregó el Seremi
Ebner.

Luis Cárdenas, Seremi de Economía

El  Seremi  de  Economía,  Luis  Cárdenas,   señaló  que  “los
sectores que más contribuyeron al aumento de la población
ocupada fueron comercio con un 42,4%, agricultura y pesca  con
un 27,3% y administración pública con 28,2%, mientras que por
categoría ocupacional, el alza se observó principalmente en
asalariados formales con 20,1% y asalariados informales con 
29,0%.  Como  Gobierno  continuamos  impulsando  el  crecimiento
económico sostenible en todo el país, articulando la inversión
pública privada y avanzando en políticas públicas que permitan
dinamizar  nuestra  economía  y  generar  mayores  oportunidades
laborales y mejores empleos para nuestra región de los Lagos”.

Por su parte, la tasa de desocupación regional fue de 4,7%,
registrando un aumento de 0,7 puntos porcentuales (pp.) en
doce  meses,  debido  al  incremento  de  la  fuerza  de  trabajo
(18,5%) en mayor proporción que el incremento de las personas
ocupadas  (17,7%).  Por  su  parte,  las  personas  desocupadas
aumentaron 37,2%.

En  doce  meses,  la  tasa  de  ocupación  informal  fue  29,7%,
registrando un alza de 1,4 pp. respecto al mismo trimestre del
año anterior.


